

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Januar 2017

Nr. 2017/140

Empfang der ehem. Swisscom Kreisdirektoren

1. Erwägungen

Am Freitag, 27. Oktober 2017, 11.15 Uhr, findet der Empfang der ehem. Swisscom Kreisdirektoren im Rathaus, Solothurn, statt. Die Rathausführung wird durch Pascale von Roll, Staatsschreiber-Stv. durchgeführt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den 15 - 20 Teilnehmenden ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus, Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 4
Amt für Finanzen
Rathausabwart
Standesweibel
Erich Beck, Bergweg 10, 3325 Hettiswil